
Delegado Jeremias Mendes de Souza assumiu o comando da Po-
lícia Civil e terá como adjunto o delegado Claudionor Muniz.
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Governador Marcos Rocha troca 
o comando da Polícia Civil de RO

O Governador Marcos Rocha 
(União) exonerou toda a cúpula da 
polícia Civil de Rondônia e nomeou 
nesta quinta-feira (05) o delegado 
Jeremias Mendes de Souza, como 
o novo diretor Geral da Polícia Ci-
vil de Rondônia, a contar do dia 06 
de junho. A nomeação foi publica-
da no Diário Ofi cial do Estado.

Jeremias era ex-delegado titular 
da Polinter. Já o delegado Claudio-
nor Soares Muniz, da delegacia de 
Assuntos Penitenciários, assume 
como adjunto no lugar da delega-
da Alessandra Marcela Paraguassu 
Gomes. A Polícia Civil tinha como 
Diretor Geral, o delegado Samir 
Fouad Abboid. Samir atuou por 11 
anos como Diretor Geral da Polícia 
Civil e prestou relevantes serviços.

TRE/RO marca para a próxima segunda-feira retotalização de 
votos que muda tira Lebrão e coloca Fera na Câmara Federal

O Tribunal Regional Eleitoral 
de Rondônia (TRE-RO) realiza na 
próxima segunda-feira (9), sessão 
pública para a retotalização dos vo-
tos válidos para os cargos propor-
cionais das eleições gerais de 2022, 
após a decisão do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) tomada em mar-
ço último. A solenidade acontece a 
partir das 11 horas, no plenário da 
Corte, em Porto Velho.

A recontagem atende a determi-
nação da presidência do TSE, com 
base na decisão do STF, proferida 
em 13 de março deste ano, que mo-
difi cou os critérios de distribuição 
das chamadas “sobras eleitorais”. 
Por 6 votos a 5, o STF decidiu que a 
nova interpretação sobre a divisão 

das vagas não depende de modula-
ção de efeitos e, portanto, deve ser 
aplicada desde as eleições de 2022.

Com a aplicação da nova regra, o 
deputado federal Eurípedes Lebrão 
(União Brasil) deve perder o man-
dato para Rafael Fera (Podemos).

O que motivou a recontagem
A decisão do STF decorre do 

julgamento de ações diretas de 
inconstitucionalidade (ADIs) ajui-
zadas por partidos políticos que 
questionavam o modelo anterior 
de distribuição das sobras. Até en-
tão, apenas partidos que alcanças-
sem determinado quociente eleito-
ral poderiam participar da última 
fase de repartição das vagas. O Su-

premo entendeu, no entanto, que 
essa limitação era inconstitucional 
e determinou que todos os partidos 
— mesmo os que não atingiram o 
quociente — podem concorrer às 
vagas restantes.

Além disso, a Corte também in-
validou a regra do Código Eleitoral 
que previa a entrega das vagas a 
candidatos mais votados em caso 
de nenhum partido alcançar o quo-
ciente. 

Por maioria, o STF entendeu 
que a mudança deveria valer ime-
diatamente, incluindo os resulta-
dos do pleito de 2022, uma vez que 
não houve o mínimo de oito votos 
necessários para modular os efei-
tos da decisão.
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A convenção nacional do Parti-
do Social da Democracia Brasileira 
(PSDB) aprovou nesta quinta-feira, 
5, a união da sigla com o Podemos.
 Os dirigentes das duas siglas devem 
se reunir na próxima semana para 
alinhar os próximos passos da in-
corporação. 

A decisão foi tomada em con-
venção partidária, realizada em 
Brasília, com dirigentes e parla-
mentares tucanos de todos os ní-
veis, que deram aval, por 201 votos 
a 2, para a união dos dois partidos.
 O órgão máximo do PSDB decidiu 
dar poderes à direção nacional da 
sigla para concluir as negociações 
junto a dirigentes do Podemos.

Dirigentes do PSDB tratam a 
união como um marco para um pro-
cesso de renovação e reavivamento 
do partido. A tradicional sigla, que 
existe desde 1988, quer restaurar 
suas bases históricas, se “radica-
lizar” no centro e atrair o apoio de 
eleitores que não se identifi cam 
nem com o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) nem com o ex-
-presidente Jair Bolsonaro (PL).
 Com o aval do PSDB, o Podemos 
agora precisa realizar sua própria 
convenção partidária para aprovar 
ofi cialmente a união.

Depois, o processo será encami-
nhado ao TSE, que precisa dar a pala-
vra fi nal sobre a legalidade da união.

Pendências
Alguns detalhes do formato da 

união ainda não estão completa-
mente fechados, segundo dirigentes. 
Há divergências, por exemplo, em 
relação à governança e ao número 
de urna (45 do PSDB ou 20 do Pode-
mos). Também é preciso defi nir um 
eventual novo nome para a legenda.
 Caso a união seja concluída e to-
dos os parlamentares permane-
çam, a nova legenda resultante da 
união entre PSDB e Podemos con-
tará com uma bancada de sete se-
nadores e 28 deputados federais.

Atualmente, o PSDB tem 3 senado-
res e 13 deputados federais, enquan-
to o Podemos conta com 4 senado-
res e 15 deputados federais.
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Dirigentes das duas siglas devem se reunir na próxima semana para 
alinhar os próximos passos da incorporação

Dr. Gilber discute avanços do progra-
ma ‘Porteira a dentro’ durante reunião

Em uma reunião estratégica re-
alizada na terça-feira (03), o vere-
ador Dr. Gilber se encontrou com 
os secretários (titular e adjunto), 
da Agricultura, Rodrigo da Silva Ri-
beiro e Alexandre Silva de Oliveira 
Filho, para debaterem os próximos 
passos do programa “Porteira a 
Dentro”. O encontro, que ocorreu 
na sede da Secretaria Municipal 
de Agricultura, teve como objetivo 
principal fortalecer as políticas pú-
blicas voltadas ao desenvolvimento 
rural e garantir maior assistência 
técnica aos produtores locais.

O programa “Porteira a Dentro” 
tem como foco oferecer suporte 
técnico, fi nanceiro e logístico aos 
pequenos e médios agricultores da 
região. A iniciativa busca melhorar 
a produtividade no campo, promo-
ver a sustentabilidade ambiental e 
reduzir as desigualdades no aces-
so a recursos agrícolas. Durante a 
reunião, ambos os representantes 
destacaram a importância de am-
pliar os benefícios do programa 
para atender um número maior de 
famílias rurais. De acordo com o 
vereador Dr. Gilber, a agricultura 
familiar é um dos pilares do desen-
volvimento econômico e social de 
Porto Velho. “Estamos falando de 

milhares de famílias que dependem 
diretamente do campo para sobrevi-
ver. É nosso dever garantir que essas 
pessoas tenham acesso a tecnologia, 
crédito rural e capacitação técnica. 
O programa ‘Porteira a Dentro’ é 
um exemplo claro de como políticas 
públicas bem estruturadas podem 
transformar realidades”, afi rmou o 
vereador durante o encontro. 

O próximo passo será a elabora-
ção de um plano de ação detalhado, 
com metas claras e cronogramas 
defi nidos, para que os avanços dis-
cutidos possam ser implementados 
o mais breve possível. Com isso, 
Porto Velho dá mais um passo rumo 
ao fortalecimento de sua agricultura 
familiar e ao desenvolvimento sus-
tentável de sua zona rural.

Durante a reunião, foram discu-
tidas algumas demandas especí-
fi cas apresentadas por lideran-
ças rurais.



GERALDiário de Rondônia

GEDEÃO NEGREIROS: Vereador celebra aprovação de 
PCCR e piso nacional para Educação e Saúde

Porto Velho, RO 
– A Câmara Muni-
cipal de Porto Velho 
aprovou nesta terça-
-feira (3) três proje-
tos de lei que asse-
guram conquistas 
históricas aos servi-
dores das áreas de 
Educação e Saúde. 
Entre as medidas 
estão a implantação 
do Plano de Cargos, 
Carreiras e Remu-
neração (PCCR) 
para agentes comu-
nitários de saúde 
(ACS) e de combate 
às endemias (ACE), 
bem como a incor-
poração do piso na-
cional da Educação 
ao plano de carreira 
dos professores da 
rede municipal. 

Os Projetos de 
Lei nº 1381/2025 
e 1382/2025, de 
autoria do prefeito 
Léo Moraes, foram 
aprovados por una-
nimidade pelos 23 
vereadores duran-
te sessão plenária 
acompanhada por 
dezenas de servido-
res que lotaram o 
plenário. O chefe do 
Executivo municipal 
participou da vota-
ção e afi rmou que os 
avanços são resulta-
do de “diálogo cons-
tante entre o Poder 
Executivo e o Legis-
lativo”.  “Nada disso 
acontece se a gente 

O presidente da Câmara destaca o papel dos sindicatos, vere-
adores e da Prefeitura na valorização dos servidores munici-
pais.

não tiver diálogo”, 
declarou Léo Mora-
es durante a sessão. 
“Temos grandes 
desafi os pela fren-
te que passam pela 
valorização do servi-
dor municipal. Isso 
vai além do salário 
e contempla tam-
bém melhorias nas 
condições de tra-
balho, entre outras 
ações que estamos 
desempenhando de 
forma constante.”
 A medida atende 
reivindicações anti-
gas das categorias. 
No caso dos profes-
sores, a expectativa 
pela implementação 
do piso nacional vi-
nha se arrastan-
do há anos. Já os 
agentes de saúde e 
endemias, confor-
me destacou a Pre-
feitura, agora terão 
o reconhecimen-
to formal de suas 
funções essenciais, 
especialmente por 
atuarem diretamen-
te junto à população 
em ações de preven-
ção e atenção básica.
 
O vereador Gedeão 
do Edvilson Ne-
greiros (PSDB), um 
dos articuladores 
das negociações no 
Legislativo, cele-
brou a aprovação. 
“Hoje é um dia im-
portante para o 

funcionalismo pú-
blico municipal. 
Aprovamos, com 
responsabilidade e 
diálogo, três proje-
tos que garantem 
avanços salariais e 
benefícios para os 
servidores da edu-
cação e da saúde”, 
disse o parlamentar.
 Em sua manifesta-
ção, Gedeão também 
agradeceu às enti-
dades representati-
vas envolvidas nas 
tratativas. “Quero 
parabenizar os sin-
dicatos — Sinprof, 
Sintero e Sindeprof 
— que atuaram com 
fi rmeza e respeito 
durante toda a ne-

gociação. Agradeço 
também ao prefei-
to Léo Moraes, que 
cumpriu o que foi 
acordado com as ca-
tegorias”, pontuou.
 Segundo o vereador, 
a atuação da Câma-
ra reforça o compro-
misso da Casa com 
os trabalhadores do 
serviço público mu-
nicipal. “Esta Casa 
Legislativa mostrou, 
mais uma vez, seu 
compromisso com 
os trabalhadores e 
com o serviço pú-
blico de qualidade. 
A presença dos ser-
vidores lotando o 
plenário nos lembra 
da importância des-

sa conquista. Segui-
remos juntos, for-
talecendo o diálogo 
e trabalhando por 
uma cidade mais 
justa e com servi-
dores valorizados.”
 Com a sanção pre-
vista ainda para 
este mês, os novos 
valores já passam a 
vigorar na folha sa-
larial subsequente. 
A Superintendência 
Municipal de Co-
municação (SMC) 
confi rmou que os 
reajustes serão im-
plementados ime-
diatamente após 
a publicação dos 
dispositivos legais.
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Vereadora Ellis Regina anuncia emenda de R$ 150 mil 
para produtores do Baixo Madeira atingidos pela cheia

A vereado-
ra Ellis Regina 
anunciou na tar-
de de quarta-feira 
(4), que irá desti-
nar parte de suas 
emendas imposi-
tivas, no valor de 
R$ 150 mil, para a 
aquisição de mu-
das de bananas 
para doação aos 
pequenos produ-
tores da região do 
Baixo Madeira, 
e que perderam 
suas produções 
durante a cheia 
deste ano.

O anúncio foi 
feito durante a 
realização da au-
diência pública 
sobre o programa 
“Porteira Aden-
tro”, lançado pela 
Prefeitura da capi-
tal por meio da Se-
cretaria Municipal 
de Agricultura, Pe-
cuária e Abasteci-
mento (Semagric) 
e que contou com 
a participação de 
representantes de 
várias associações 
de pequenos pro-
dutores da capital.

“Tenho uma li-

gação muito gran-
de com a região 
do Baixo Madei-
ra, um local que 
costumeiramente 
estou visitando. 
Essa enchente foi 
uma situação di-
fícil para todos os 
produtores rurais. 
Era muito triste 
quando passamos 
de voadeira pelas 
localidades, veri-
fi car a quantida-
de de plantações 
debaixo d´água’, 
comentou a vere-
adora.

A vereadora es-
teve reunida antes 
da audiência com 
vários moradores 
distritais ribeiri-
nhos que disse-
ram ter perdido 
tudo na enchente 
e que não sabiam 
onde encontrar 
suporte fi nanceiro 
para reiniciar suas 
plantações. Foi daí 
que surgiu a ideia 
de alocar a emen-
da para fi nanciar 
a compra das mu-
das e doá-las para 
o plantio.

O secretário 

municipal de Agri-
cultura, Rodrigo 
Ribeiro, que esta-
va na audiência, 
agradeceu a ve-
readora pela par-
ceria e disse que 
a Prefeitura irá 
destinar aos pro-
dutores de bana-
na, a doação de 
calcário. “Estáva-
mos preocupados 
em como executar 
esse projeto e sua 
sensibilidade com 
esses produtores 
vai facilitar muito 
nosso trabalho”, 
disse ele.

Também parti-
ciparam da audi-
ência no plenário 
da Câmara Mu-
nicipal o prefei-
to Léo Moraes, o 
secretário-adjun-
to da Semagric, 
Alexandre Silva 
(adjunto), e o pre-
sidente da Federa-
ção da Agricultura 
e Pecuária do Es-
tado de Rondô-
nia, Hélio Dias. A 
audiência é uma 
iniciativa do vere-
ador Eduardo Go-
mes. 

A vereadora esteve reunida antes da au-
diência com vários moradores distritais 
ribeirinhos que disseram ter perdido 
tudo na enchente e que não sabiam onde 
encontrar suporte fi nanceiro para reini-
ciar suas plantações. Foi daí que surgiu 
a ideia de alocar a emenda para fi nanci-
ar a compra das mudas e doá-las para o 
plantio.
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Dnit inicia obras emergenciais para recu-
peração de pontes de Candeias do Jamari

As obras emer-
genciais nas pontes 
sobre os rios Can-
deias e Novo (Jacu-
tinga), na BR-364, 
em Candeias do Ja-
mari (RO), já foram 
iniciadas. Segundo 
o Departamento 
Nacional de Infra-
estrutura de Trans-
portes (DNIT), três 
estruturas passam 
por reparos.

De acordo com o 
Dnit, a recuperação 
das travessias está 
em fase decisiva. A 
previsão é liberar 
o tráfego na ponte 
mais nova em até 
60 dias e concluir 
todas as interven-
ções em até um ano. 
A obra será execu-
tada com tecnologia 
extradossada, que 
utiliza cabos de aço 
externos para refor-
çar a estrutura.

Mais de 20 ope-
rários atuam na 
ponte mais nova so-
bre o rio Candeias, 
no sentido Porto Ve-
lho–Vilhena (RO). 
Outras frentes de 

trabalho avançam 
com a montagem de 
ferragens, carpinta-
ria, terraplenagem, 
construção do can-
teiro central e aber-
tura de acessos para 
máquinas pesadas. 
As intervenções co-
meçaram após vis-
torias identifi carem 
problemas nas duas 
pontes localizadas 
no km 693 da ro-
dovia. A estrutura 
mais antiga, com 
cerca de 60 anos, foi 
interditada. A ponte 
mais nova, de 2009, 
opera em sistema 
de “pare e siga” des-
de que uma trinca 
foi detectada no 
centro da pista.

Durante a exe-
cução, o Dnit in-
formou que poderá 
realizar interdições 
temporárias, inclu-
sive à noite, e res-
tringir a passagem 
de veículos pesados, 
conforme o avan-
ço das etapas mais 
sensíveis da obra. 

Entenda o que 

Segundo Dnit, a previsão é liberar o tráfego na ponte mais 
nova em até 60 dias e concluir todas as intervenções em até 
um ano. A obra será executada com tecnologia extradossada.
está acontecendo 

A ponte antiga 
sobre o rio Can-
deias, localizada no 
km 694 da BR-364, 
entre Candeias do 
Jamari e Porto Ve-
lho (RO), foi inter-
ditada no 17 de ja-
neiro de 2025, pois 
a estrutura apre-
sentava fi ssuras.

Com isso, o Dnit 
desviou o tráfe-
go para a segunda 
ponte existente no 
local, que anterior-
mente operava no 
sentido Porto Velho 
para Candeias do 
Jamari. Essa ponte 
passou a funcionar 
p r o v i so r ia m e n te 
em mão dupla para 
acomodar o fl uxo de 
veículos.

Após uma ins-
peção do Conselho 
Regional de Enge-
nharia e Agrono-
mia de Rondônia 

(CREA-RO) nesta 
outra ponte, falhas 
estruturais também 
foram encontradas. 
O órgão enviou um 
ofício ao Departa-
mento Nacional de 
Infraestrutura de 
Transportes (Dnit), 
solicitando laudos 
antigos, dados de 
monitoramento e 
informações sobre 
os prazos para recu-

peração da estrutu-
ra.

Em resposta, 
o Dnit interditou 
parcialmente o trá-
fego na segunda 
comprometida para 
controlar o fl uxo. 
Desde então, os mo-
toristas enfrentam 
uma espera de cerca 
de 30 minutos para 
atravessar.

Tráfego na região obedece sistema de 
Pare-e-siga e tem acarretado enormes 
fi las na rehião

Ponte apresentou rachaduras 
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Empresa de estética automo-
tiva era usada como ponto de 
tráfi co em Vilhena

Uma empresa 
de estética auto-
motiva bastante 
frequentada na 
cidade de Vilhe-
na (RO) era usa-
da como ponto de 
tráfico de drogas, 
segundo informa-
ções das polícias 
civil e militar. 
Uma operação 
chamada Interi-
tus foi realizada 
nesta quinta-feira 
(5) para desmon-
tar o esquema.

Segundo a po-
lícia, dois homens 
foram presos em 
flagrante por en-
volvimento no 
esquema e um 
terceiro por porte 
ilegal de arma de 
fogo.

Durante a 
ação, também fo-
ram cumpridos 
oito mandados de 
busca e apreen-
são, que resulta-
ram em diversos 
materiais apreen-
didos:

A p r o x i m a d a -
mente 5 quilos de 
cocaína e maco-
nha, tanto em es-
tado bruto quan-
to já fracionados 
e embalados em 
centenas de in-
vólucros prontos 
para a comerciali-
zação;

Balanças de 
precisão, utiliza-
das para a pesa-
gem das substân-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS – ARP 
Nº 017/2025

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 023/2025
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 418/2025

Órgão Gerenciador: Prefeitura Municipal de Alto Pa-
raíso – RO. Objeto: Registro de preços visando à futu-
ra e eventual aquisição de combustível para atender às 
necessidades da Prefeitura Municipal de Alto Paraíso – 
RO. Empresa Registrada: A. Custódio Casarin – CNPJ 
nº 01.648.919/0001-59. Valor Total Registrado: R$ 
4.991.878,39 (quatro milhões, novecentos e noventa e 
um mil, oitocentos e setenta e oito reais e trinta e nove 
centavos) Vigência da Ata: 12 (doze) meses, contados a 
partir da assinatura. Data da Assinatura: 04 de junho de 
2025. Fundamentação: Lei Federal nº 14.133/2021 e De-
creto Federal nº 11.462/2023. ata na integra encontra-se 
no portal; http://www.altoparaiso.ro.gov.br/ e http://www.
diariomunicipal.com.br/arom/, Código Identificador: 
B62F6B9 data de circulação 06/06/2025.

Alto Paraíso/RO, 05 de junho de 2025.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respecti-
vos

Serviço Autônomo de Água e Esgoto de
Vilhena-RO

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA ELETRÔNICA Nº 

001/SAAE/2025.

O SAAE – Serviço Autônomo de Águas e Esgotos de 
Vilhena–RO, através da Pregoeira e Agente de Contra-
tação, designada pela Portaria Nº de 076/2024/SAAE, 
no uso de suas atribuições legais, no uso de suas atri-
buições legais, torna público para o conhecimento dos 
interessados, que se encontra instaurada a Licitação na 
Modalidade CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA sob o 
nº 001/SAAE/2025, o regime de empreitada por PRE-
ÇO UNITÁRIO, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, 
na forma de execução indireta, ampla participação 
tendo por finalidade a qualificação de empresas e a 
seleção da proposta mais vantajosa, conforme descri-
to neste edital, projeto básico e seus anexos, de con-
formidade com a Lei Federal 14.133/21 art. 6, inciso 
XXXVIII e Art. 17 § 2º.

Processo Administrativo nº 284/2024
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPE-
CIALIZADA EM SERVIÇOS DE ENGENHARIA 
PARA EXECUÇÃO DE OBRA DE AMPLIAÇÃO E 
READEQUAÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECI-
MENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE VILHENA/
RO, ZONA DE ABASTECIMENTO 1 (ZA1), RE-
FERENTE AO TC (TERMO DE COMPROMISSO) 
Nº 424.365-74/MCIDADES/CAIXA, CONFORME 
DISCRIMINADO NOS PROJETOS EXECUTI-
VOS E CONFORME DESCRIÇÃO, CONDIÇÕES E 
QUANTIDADES CONSTANTES DOS PROJETOS 
TÉCNICOS, PLANILHAS ORÇAMENTÁRIAS, 
CRONOGRAMA FÍSICO-FINANCEIRO E DEMAIS 
ESPECIFICAÇÕES TÉCNICAS E EXIGÊNCIAS ES-
TABELECIDAS NESTE INSTRUMENTO E SEUS 
ANEXOS.
VALOR ESTIMADO: R$ 21.349.770,97 (Vinte e um 
milhões trezentos e quarenta e nove mil setecentos e 
setenta reais e noventa sete centavos).
Cadastro das Propostas: a partir do dia 05/06/2025 – 
Abertura da Sala de Disputa: a partir do dia 07/07/2025 
às 09:00 horas (Horário de Brasília - DF) – Início da 
análise das propostas: dia 07 de Julho de 2025 às 09:05 
horas (Horário de Brasília - DF) – Fim da Análise das 
Propostas com a Ordenação das Propostas Classifica-
das: dia 07 de Julho de 2025 às 09:15 horas (Horário 
de Brasília - DF) – Início da Fase Competitiva: dia 
07/07/2025 às 09:30 horas (Horário de Brasília - DF) 
– Endereço eletrônico: www.licitanet.com.br/ https://
vilhena.oxy.elotech.com.br/portaltransparencia/25/
licitacoes/https://pncp.gov.br/app/editais?q=&sta-
tus=recebendo_proposta&pagina=1/. 
Informações Complementares: O Edital encontrar-se-á 
disposição dos interessados no site supracitado, e pelo 
e-mail: (cplsaaevha@gmail.com).

Vilhena-RO, 05 de Junho de 2025.

JACKELINE V.S. MANGANARO
Pregoeira e Agente de Contratação  

SAAE – Serviço Autônomo de Águas e Esgotos de 
Vilhena-RO

cias;
Grande quan-

tidade de pinos e 
embalagens plás-
ticas para acondi-
cionar as drogas;

Um rifle, evi-
denciando o uso 
de armamento 
para defesa das 
atividades ilíci-
tas.

Local foi alvo de operação que apreendeu 
drogas, armamento e diversos materiais 
utilizados no comércio ilícito de entor-
pecentes.



POLÍCIADiário de Rondônia

Corpo de homem desaparecido 
há dois meses é encontrado após 
confi ssão de ex-cunhado

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DE ADITIVO 
CONTRATO: Nº 001/PJM/2025                        

PROCESSO: 1-1007/SEMED/2023
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - 

RO

CONTRATADO: Empresa MANO CONSTRUÇÕES 
TERRAPLANAGEM LTDA, pessoa jurídica de di-
reito privado, devidamente inscrita no CNPJ sob o n° 
18.098.506/0001-40
CLÁUSULA PRIMEIRA: Esse termo tem por objeto, adi-
tivar o Contrato n° 001/PJM/2025, pelo período de 120 
(cento e vinte) dias, com início na data de 03 de junho 
de 2025 e término no dia 30 de setembro de 2025, em 
conformidade com o Processo Administrativo 1- 1007/
SEMED/2023.

Alto Paraíso – RO, 05 de junho de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DE ADITIVO 

TERMO DE FOMENTO: Nº 001/PMAP/2025
PROCESSO: 1-439/2025/SEMTAS 
PARTÍCIPES: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO – RO E 
ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIO-
NAIS DE ALTO PARAÍSO/RO.
DA VIGÊNCIA: O prazo estabelecido no item 6.1 do ter-
mo de fomento nº 001/PMAP/2025, será prorrogado por 
01 (um) mês, findando na data de 30/07/2025. 

Alto Paraíso – RO, 05 de junho de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

O corpo de um 
homem desapare-
cido há dois me-
ses foi encontrado 
em uma cova rasa 
nesta quinta-feira 
(5), após a prisão 
de três suspei-
tos do homicídio, 
entre eles o ex-
-cunhado da víti-
ma. O homem foi 
identifi cado como 
Robério Merên-
cio da Silva, de 29 
anos.

De acordo com 
a polícia, o corpo 
de Robério foi en-
contrado em uma 
área de mata, nas 
proximidades do 
Ramal do Boto, 
na Linha Bacia 
Leiteira, região da 
BR-364, zona ru-
ral de Porto Velho 
(RO). O local foi 
indicado pelo ex-
-cunhado.

Os três suspei-
tos pela morte de 
Robério Merên-
cio foram presos 
na manhã desta 
quinta-feira (5), 
em Porto Velho. 
As prisões foram 
realizadas pela 
Polícia Civil, por 
meio da Delega-
cia Especializada 
em Repressão aos 
Crimes Contra a 
Vida. Os homens 
são investigados 
por homicídio e 
ocultação de ca-
dáver. 

Segundo as 
investigações, o 
homem desapa-
receu na primeira 
semana de abril, 
e o sumiço foi co-
municado por sua 
irmã, que mora no 
estado do Mato 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DE ADITIVO
CONTRATO: Nº 016/PMAP/2024                    
PROCESSO: 1-319/2024/SEMTAS

LOCADOR: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
LOCATÁRIO: ALISSON QUEIROZ DE PAULA SO-
ARES, brasileiro, portador da Cédula de Identidade 
n.º **2510* do Cadastro de Pessoas Físicas – CPF n.º 
***.085.392-**.
DA VIGÊNCIA: O prazo de vigência do Contrato nº 016/
PMAP/2024 fica prorrogado por mais 12 (doze) meses, 
com efeitos a partir de 05 de junho de 2025, encerrando-se 
em 04 de junho de 2026, assegurando a prestação ininter-
rupta do objeto contratado.
DO VALOR: Com o reajuste aplicado, o valor mensal an-
teriormente fixado em R$ 1.000,00 (mil reais) passará a 
ser de R$ 1.050,00 (mil e cinquenta reais), totalizando o 
montante de R$ 12.600,00 (doze mil e seiscentos reais) 
pelo período de 12 (doze) meses.

Alto Paraíso – RO, 05 de junho de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPALESTADO DE RONDÔNIA

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO n°: 023/2025

O Prefeito do Município de Alto Paraíso/RO, no uso de 
suas atribuições legais, ADJUDICA e HOMOLOGA, nos 
termos do Processo Administrativo nº 418/2025, a despe-
sa referente ao SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS 
VISANDO À FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO 
DE COMBUSTÍVEL, para atender às necessidades da 
Prefeitura Municipal de Alto Paraíso/RO, em favor da 
empresa A. CUSTÓDIO CASARIN - LTDA, inscrita no 
CNPJ sob o nº 01.648.919/0001-59, no valor global de 
R$ 4.991.878,39 (quatro milhões, novecentos e noventa 
e um mil, oitocentos e setenta e oito reais e trinta e nove 
centavos).

Alto Paraíso - RO, 04 de junho de 2025.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

O Prefeito Municipal de Alto Paraíso/RO adjudica e ho-
mologa a despesa por meio de Inexigibilidade de Licita-
ção, nos termos do art. 74, inciso II, da Lei nº. 14.133/21, 
referente ao Processo Administrativo nº 1387/2025, cujo 
objeto é a: “Contratação da artista ASHLEY LIMA, por 
meio da empresa ASHLEY DE LIMA BATISTA - MEI, 
inscrita no CNPJ 57.683.288/0001-63, no valor de R$ 
2.000,00 (dois mil reais), para realização de um show na 
ESCOLHA DA RAINHA DA 2° EXPOSIÇÃO AGROPE-
CUÁRIA DE ALTO PARAÍSO/RO, no dia 13 de setembro 
de 2025.

Alto Paraíso – RO, 05 de junho de 2025.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Documento assinado eletronicamente

Grosso, alguns 
dias depois.

A irmã contou 
que Robério mo-
rava na zona rural 
de Porto Velho, 
próximo a Can-
deias do Jamari 
(RO). 

Mesmo com a 
distância, os dois 
mantinham con-
tato diário. No en-
tanto, após alguns 
dias sem resposta, 
ela decidiu regis-
trar o desapareci-
mento.



AGRONEGÓCIO

Após a confir-
mação da morte 
de um irerê (es-
pécie de pato) por 
influenza aviária 
(H5N1), no Zooló-
gico de Brasília, o 
governo de Ron-
dônia reforçou o 
alerta para preven-
ção da influenza 
aviária no plantel 
avícola do estado. 
A confirmação da 
circulação viral da 
influenza aviária 
de alta patogeni-
cidade em Brasí-
lia, foi confirmada 
na terça-feira (3), 
pelo governo do 
Distrito Federal. 
O zoológico onde 
aconteceu a detec-
ção do foco está fe-
chado desde o dia 
28 de maio, após 
duas aves silves-
tres serem encon-
tradas mortas no 
parque.

Diante do au-
mento de casos 
em países vizinhos 
e da detecção do 
vírus em duas re-
giões brasileiras 
(Sul e Centro-Oes-
te), considerando 
ainda o potencial 
prejuízo econô-
mico e os riscos à 
saúde pública, a 
Agência de Defesa 
Sanitária Agrosil-
vopastoril do Es-
tado de Rondônia 
(Idaron) reforça o 
alerta para que se-
jam redobradas as 
medidas de bios-
segurança nas pro-
priedades avícolas 
rondonienses.

As principais 
ações são:

C O N T R O L E 
DE ACESSO ÀS 
GRANJAS

Implantar bar-
reiras físicas e sa-
nitárias (cercas, 
portões, pedilúvios 
e rodolúvios);

Restringir a en-
trada de pessoas e 
veículos às áreas 
de produção, per-
mitindo apenas o 
acesso de profis-
sionais autorizados 
e treinados; e

Manter regis-
tros de visitantes e 
funcionários.

HIGIENE E DE-
SINFECÇÃO 

Garantir a higie-
nização adequada 
de calçados, roupas 
e equipamentos 
antes do ingresso 
às instalações;

Utilizar roupas e 
calçados exclusivos 
dentro da granja; e

Realizar a de-
sinfecção periódica 
de galpões, utensí-
lios e veículos utili-
zados na produção.

MANEJO SANI-
TÁRIO RIGORO-
SO 

Adotar um ma-
nejo integrado de 
saúde animal, com 
acompanhamento 
constante de um 
médico veteriná-
rio;

Realizar a vaci-
nação obrigatória 
e testes sorológicos 

Importância da biossegurança para prevenir 
infl uenza aviária é reforçada em Rondônia

A adoção de ações de biosseguridade é a forma mais efi -
caz de prevenir a infl uenza aviária.

de acordo com o 
Programa Nacional 
de Sanidade Avíco-
la (PNSA); e

Monitorar dia-
riamente a saúde 
das aves e notificar 
imediatamente à 
Idaron sobre qual-
quer sinal clínico 
suspeito (como 
apatia, queda na 
postura, secreções 
nasais ou aumento 
de mortalidade).

P R O T E Ç Ã O 
CONTRA AVES 
SILVESTRES 

Instalar telas de 
proteção em todas 
as aberturas dos 
galpões;

Eliminar atrati-
vos como restos de 
ração ou água ex-
posta que possam 
atrair aves migra-
tórias ou silves-
tres; e

Manter os gal-
pões sempre fecha-
dos e com estrutu-
ra íntegra.

CAPACITAÇÃO 
E CONSCIENTI-
ZAÇÃO

Promover trei-
namentos periódi-
cos para funcioná-
rios sobre práticas 
de biossegurança 
e sinais clínicos da 
influenza aviária; e

Estimular a cul-
tura da prevenção 
como responsabi-
lidade coletiva de 
todos os envolvi-
dos na cadeia pro-
dutiva.

C O M U N I C A -
ÇÃO COM AUTO-
RIDADES SANI-
TÁRIAS 

Estabelecer um 
canal direto com os 
órgãos estaduais e 

federais de defesa 
agropecuária; e

Participar ativa-
mente dos progra-
mas de vigilância, 
e estar atualizado 
quanto aos proto-
colos de emergên-
cia sanitária.

O presidente 
da Idaron, Julio 
Cesar Rocha Pe-
res, destacou que 
a manutenção da 
sanidade do plan-
tel avícola de Ron-
dônia depende do 
comprometimento 
de todos os elos da 
cadeia produtiva. 
“O reforço nas me-
didas de biossegu-
rança não apenas 
previne a entrada 
da influenza aviária 
nas granjas, como 
também fortalece 
a credibilidade do 
Brasil como forne-
cedor de carne de 
frango.”


